

SAL DE LA ASTUCIA, YA NO OBEDEZCAS A LAS TINIEBLAS, A LO QUE NO TE DEJA SABER QUE ERES TÚ EL TODOPODEROSO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 11 de octubre de 2015
Canal: José Luis Sánchez Acosta

SALTE DE LOS CONTEXTOS DE ESTOS HOMBRES, SAL DE ELLOS, SAL DE LA ASTUCIA, YA NO OBEDEZCAS A LAS TINIEBLAS, A LO QUE NO TE DEJA SABER QUE ERES, QUE ERES TÚ EL PODER, LA FUERZA, QUE ERES TÚ LA VIDA, QUE ERES TÚ EL TODOPODEROSO EN TUS ENTORNOS.

[20151011] Hermanos míos, Yo estoy con vosotros, aquí estoy y Yo les bendigo a todos y les amo a todos y soy la fuente de todo lo más hermosos aquí y contigo. Yo me lleno de gozo estar con vosotros y poderles dar lo esencial de vuestra vida, de poder obsequiarles de esta vianda espiritual, de esta verdad infinita. A vosotros os digo, sigan adelante en su búsqueda de sí mismos, porque como ya les he explicado que no has de ir detrás de algo, no ir detrás de algo, en busca de algo, porque lo que buscas no existe, si no lo habéis hecho no existe y si ya lo hiciste tú eso está vivo.

Hermanos míos, pero todas las cosas que vosotros haceis, viven, sois vosotros los que tomas el papel de jugar contigo mismo, son vosotros que así aplicas el no hay y el sí hay, pues ese papel es de vosotros. Pero en la vida total existen todas las cosas, solo que todas las cosas dependen de vosotros mismos, las cosas no hablan por sí mismas, tus cosas no, dentro de ello vas tú y vosotros eres quien hablas. La ofensa por sí misma no habla, a tus sentimientos les llamas ofensas y eso es lo que va, y hace lo que tenga que hacer, es tu orden y eso es. **Vosotros tienen que estar consciente que están fluyendo siempre y que no hay nada afuera que no hayas hecho vos, sí, hermanos. Todas las cosas que existen es por ti mismo; y de cierto te digo, que hay cosas aquí en tu tierra que vosotros dices esto no es mío, y Yo os les digo, ¿por qué os se engañan vosotros? Porque, vosotros lo habéis hecho, solo que en diferentes tiempos, en diferentes etapas de tu vida lo has realizado, todo esto vive por vosotros, tomen conciencia de esto.** La pobreza, la venganza, la ira, las violaciones, todo lo vil que vosotros sabéis es hecho por vosotros mismos, solamente es que se han hecho en diferentes tiempos, en diferentes etapas de vuestras vidas, de las estancias que has estado en esta tierra y que vosotros no te acordáis y por eso dices que no es tuyo. Pero todo esto es tuyo, así como ves, como os te ves y como os ves a la tierra, a todo lo que vive, a todo lo que está, todo esto lo has llevado a cabo. Por eso hoy debes de estar despierto, debes estar anuente a poder cambiar las cosas para que entonces aparezca otro vivir sobre la tierra y desaparezca lo otro que esta puesto.

Amados hermanos, reconociendo que vos eres el poder, lo eres hoy, también como lo has sido y como lo serás también. Porque, en verdad te digo, vosotros son eternos, son eternos, hermanos, vosotros son eternos, eres sin fin, ni principio, así son vosotros. Si tuvieses la mansedad, la creencia en ti y voltearas a ver a toda vuestra trayectoria que has venido trayendo hasta hoy, pues sabrías que vosotros son los eternos, solo viviendo un momento como cuerpos, en un cuerpo. Pero son vosotros los que siempre le pones y le has puesto a esta tierra todas las cosas que tus ojos físicos miran. Pues entonces, si quieres ver otra vida, otra vida en ti totalmente mejor, tienes que sacarlo de tu alma, tienes que sacarlo de tu conciencia y plasmarlo aquí en esta tierra. Pues Yo les he dicho que ya que vosotros están conmigo, sepan que la vida es eterna y sepan que no hay un DIOS allá afuera de ti, Dios está en tu corazón y desde allí hace todas las cosas.

Y mirad que un día más, en los postreros días, vosotros vas a tomar conciencia y vas a saber que mi Padre no está en los cielos allá, sino está aquí en tu corazón, sí, mis bien amados. Pues vosotros fluyan, pero **¡ay de vosotros! si tomares y transformares mi ciencia, porque en el instante que vosotros la transformes encontrarás una felicidad, pero después encontrarás el infierno por ti mismo, sí, hermanos, pero solo es por ti. Entonces vosotros vivirás en los sufrimientos de la vida real, es por eso que ten precaución, ten cuidado; aprecia lo que os vengo a darte y vívelo en este lado, en este lado de vivencias espirituales porque siempre estarás en gozo.** Hermanos bien amados, cuando la busquen, no la busquen por fuera. Pues no Yo os dejé dicho a mis Discípulos, que Yo no estoy por fuera, y que si les decían que allá estoy, no vayas; si les decían que acá estoy, no vayas, y así sucesivamente, solo búscame en tu corazón y ahí estoy. Eso se los hice saber a mis Discípulos y eso se los hago saber a vosotros, ya que pones vuestros oídos. ¿Quieres saber? ¿Quieres conocerme? ¿Quieres saber de Mí? ¿Quieres saber si vivo, si existo? Pues Yo os les digo a vosotros, aquí estoy. Solo ablanda tu corazón, ablándate, solo sé humilde y en tu corazón me sentirás y tus oídos me oirán y recibirás de Mí los galardones que son tuyos y vivirás en tu cuerpo el tiempo justo y necesario.

Pero lléguense a comprender cada uno de vosotros como SERES que son, porque hoy, en este tiempo, Yo vengo a decirles esto, porque es tu verdad y es la verdad total de la vida, que vosotros y aún todos son SERES, SERES viviendo en un cuerpo, estando aquí en este cuerpo; la diferencia entre ellos y vosotros, es que vosotros lo empieces a entender. Has llegado y te estás dejando dominar de esta luz, sí así lo deseas, y sí así lo habéis deseado, y entonces esa es la diferencia. Pues entonces dejad vosotros fluir, que fluyas en esta vida real con el Padre Dios, fluyan y demuestren una vida aquí dentro de esta vida que se vive aquí como están. **A vosotros les digo, ya que estoy aquí y vosotros conmigo, Yo les digo, escucha y practica, practica la verdad en la tierra y la verdad, es que vosotros son SERES que tienen todo el potencial divino, todo el potencial divino para que a vosotros no les haga falta nada; pero vosotros estás sometido, aun todavía, sometidos a unas leyes terrenales, porque las has cumplido y las llevas y no quieres salirte de ellas.**

¿Cuánto tiempo llevo con vosotros? Pero les digo a vosotros, si haces un pacto conmigo como siempre, entonces verás otra vida, la realizarás. Porque Yo no he venido a robarles, a quitarles de aquí, si es de vosotros esta tierra, aquí les ha mandado Dios mi Padre, vuestro Padre, aquí les ha dado por heredad a esta tierra, porque esta tierra es como una masa, como una plastilina que la puedes domar como vos quieras y la verás como vos la hagas y la has visto como vos la has hecho. Porque esta tierra es tuya y la has hecho como vos has querido, si vos ves las cosas tenebrosas, oscuras, con todo lo que está en la tierra, todo lo que sabes y está en el cosmos, estos son tuyos. Vosotros, el hombre ha hecho todo esto y así aparece, has contaminado la tierra, a tu mundo, la has contaminado, has dejado que la forma negativa sea el viviente, sea la que vive y entre tanto lo habéis comprendido como un rey y le has servido, así lo han sido vosotros. Porque has dejado crecer en tu corazón más el odio, la avaricia, la envidia, los celos, la venganza, y al unísono has dejado matar, violar, robar, injusticia, todo lo más vil lo has dejado.

Pero, Yo os te digo, es el momento de comprobar otra existencia aun estando aquí, porque es necesario que lo hagas y Yo te digo hazlo, hazlo para que este mundo se llene de vida nueva. Vosotros que vas buscando otra vida, pues esto que buscas no vendrá, ni nadie te lo hará, porque esto tiene que salir de vosotros como ha salido todo, esto también debe salir de vuestra alma y plasmarse, suplantar a todo lo que está, cambiarlo. Y esto que está ya viviendo, no se va ir por sí mismo, no penséis que todo esto se ha de ir solito o que el Padre lo ha de llevar, lo ha de destruir allá o que pienses tantas cosas, no. Porque esto no sucede así, esto se va cuando vosotros los cambias, cuando cambias todo esto ya no existe como existía, sino existe, como existe como hoy mismo le puedes dar esos cambios. **Vayan entendiéndose a sí mismos, entiendan la verdad, porque vosotros buscas la verdad y Yo os digo, la verdad nunca la vas a encontrar, ¿sabes por qué? Porque la verdad eres tú, tú eres la verdad y tú verdad, tú que eres la verdad haces todo y le pones todo a este mundo; y entonces solo tú eres la verdad, tú verdad haces todo, confusión, prepotencia, todo lo que vos sepas de ti.**

Amados hermanos, nadie sabe la finalidad de mi venida a este mundo tierra, de cuando tomé cuerpo como Jesús y estuve con mis Discípulos, con estos hermanos que desesperados se encontraban, porque ya sabían que había otra vida después de esta, pero no sabían a ciencia cierta dónde estaba, ya ellos venían trabajando pero no se conocían, a eso vine a despertarles la conciencia a ellos, como a vosotros en este momento. Y dichoso el que lo tome, pero dichoso también el que no lo tome, porque esto lo has de conocer el día de mañana, en otros tiempos. Y a mis Discípulos los aseguré haciéndolos ver lo que ellos buscaban, lo que ellos sabían que había otra vida, pero no sabían dónde y cómo. Y Yo les dije que era en su SER, Yo les dije que ellos eran el poder, pues no lo creían como vosotros, aun vosotros no lo crees, porque si vosotros lo creyeras hicieras lo que Yo os digo. A mis Discípulos les dije: si tuvieran la fe como el tamaño de una mostaza, pues podrías decirle a este árbol arráncate y vete al mar y lo haría. Pero ellos lo vieron tan lejos, ellos lo vieron tan difícil en sus vidas, ellos lo vieron aún como una fantasía en su conciencia; pero a través del tiempo, del paso del tiempo, fueron ellos experimentando por ellos la vida.

Así también les digo a vosotros, mis bien amados, así les digo a vosotros igual, pues tienen que demostrarse a sí mismos, tienen que demostrar que vosotros son los seres que han contaminado a este astro, pero que también son ustedes mismos los que lo tienen que limpiar nuevamente; y en ese experimentar, vas a experimentar tantas cosas que vos puedes hacer. Hoy les digo a vosotros, vosotros sufren, padecen, gimes de dolor, porque por vuestra ignorancia han hecho esto, pero todo lo que Yo os les he dicho, les deje dicho y les he dicho a vosotros, todo esto es cierto. **Vosotros, todos sufren de todo, de todo, de todo sufren, de enfermedades, de pobreza, sufren de todo, porque no te conoces a ti mismo, porque no te aceptas, NO RECONOCES EN TI QUE ERES EL PODER y que en ti todo lo puedes cambiar, todo lo puedes alterar, a todo le puedes quitar.** Pero vosotros no te conoces y no estás conmigo, porque si estuvieras conmigo no sufrirías, porque todo el que está conmigo no sufre, no sufre ni muere jamás; no me refiero a un cuerpo, me refiero a ti como SER que eres, porque este cuerpo no te lo has de llevar, este cuerpo que hoy tienes vosotros es de aquí, es levantado de esta tierra, pues a esta tierra ha de regresar en su momento, sí, hermanos amados, esto es así.

Pero vosotros que eres la vida, que eres el SER ÚNICO, el SER DIOS, seguirás viviendo pleno como DIOS ES. Porque esta es la vida, hermanos, porque tú eres la vida y tú nunca puedes morir. Si bien, vosotros han experimentado la muerte y la vida, pero no es para ti, tú has hecho muerte y has hecho vida; y hoy te toca alivianar a la muerte y a la vida, a una vida después de ti que tú la haces. Porque este cuerpo es tuyo, tú estás en él, todo reacciona a ti, este cuerpo no tiene vida sin ti, tú eres la vida. Pues todas tus cosas, todas las cosas de este mundo todas se mueven por ti, el agua, el mar, el aire, el sol, la luna, todo, pero todo está por ti. Vosotros estáis acostumbrado a decir: Dios es el hacedor de esto. Y así es, pero nunca crees que DIOS, por no decir que eres tú, digo, DIOS está en tu corazón y DIOS lo hace todo y DIOS mora en todo y DIOS se complace en hacer todo esto para que esté rodeado, y DIOS da vida y DIOS es eterno. Vosotros no concibes esto y volteas a ver hacia arriba, como todos voltean, diciendo: DIOS que estás allá en lo alto. Y esta altura, esta dimensión que ven tus ojos hacia arriba, solo es una analogía.

Pero aun esto que os digo entre vosotros, sé que no es fácil entenderlo. Por eso siempre os he dicho, el niño de pecho solamente bebe la leche materna, las comidas sazonadas es para los adultos. Y sé que aun vosotros eres como niño de pecho, quiero decirles porque esto no lo concibes, no concibes, no aceptas esta verdad tuya, esta realidad divina se que les queda muy grande y es muy fuerte para vosotros. Pero Yo lo adelanto, porque es necesario adelantarles lo que vas a vivir mañana, donde vas a estar el día de mañana, si vosotros sigues por mi camino te vas a poner aquí donde Yo les estoy hablando en este momento; si vosotros sigues llegarás hasta aquí y entonces allá me entenderás y dirás cuánto te he hablado, cuánto te había hablado, te había explicado y no me entendiste. Por eso os digo, dichoso aquel que entiende hoy, que abre sus oídos para entenderlo y lo desea, porque a este se le abrirán los deseos, los sentidos y habrá de conocer lo que mañana conocerá, hoy lo conoce y su vida es feliz.

Hermanos, pero hay de vosotros que tome mi Ciencia y la convierta en maldad, este también recibirá su trofeo, recibirá también sus dádivas, pero esto no se lo doy Yo, ni se lo da nadie, solo se lo da a sí mismo, porque solo es él el que así cambia los papeles en su vida y así cosecha. Así como vosotros, mis bien amados, vosotros en un tiempo pasado, en otras vidas vosotros deseaste vivir, experimentar una vida de caos, una vida ruin, una vida como hoy la pues es apreciar. ¿Y cuál es el resultado de aquello? Pues la ignorancia y la ignorancia, como os decía antes: Y la oscuridad nubló la tierra. Lo que en verdad os quiero decir: Y la ignorancia nubló tu alma y tu mente, y navegaste por ese mundo y anduviste allí y has andado, aún hasta hoy andan. ¿Pero cuál es vuestro resultado? El no hay, el estoy enfermo, es la incomprensión de vosotros y es todo esto. Y de ese mundo es que Yo he venido a sacarles, del mundo de la ignorancia; porque el mundo tierra es divino, es maravilloso, si lo que no es maravilloso es lo que le has puesto, son vuestros karmas del pasado lo que están viviendo, eso es lo que para vosotros es horrorífico.

Pero entren en esta comprensión, vuelvan otra vez a vuestro estado normal, sálganse del pasado, sálganse del futuro, porque los dos no existen, solo existes tú en este instante y solamente transforma tu vida, tus cosas y ya estarás viviendo en este presente todas las cosas; redímeme y con eso redimirás las cosas y cambiarán y entonces vivirás en este mundo. Conózcense muy bien y sepan cuánto os les falta estar conmigo, porque estar conmigo es hacer las cosas divinas, es cambiar todas las cosas, es hacerlas diferentes por conocimiento, es que vosotros conozcas que todas las cosas pasadas que están congeladas en este universo, vosotros las puedas descongelar y hacerlas vivas al hoy. Pues observen su pasado, solamente como observación y modélenlo, cámbienlo, cambien vuestro pasado a este presente y dejen que deje de existir el pasado y que deje de existir el futuro, porque las dos cosas no están ya, solamente estás tú la vida, TÚ VIDA, solamente estás TÚ SER y que vos SER puedes cambiarlo todo y solo vivir el hoy solamente.

Pues esto es lo que vosotros tienen qué hacer para que vuestra vida sea auténtica y sea tuya y ya no estés detrás buscando algo, porque esto es lo que vosotros tienen, vas en busca de algo y Yo os te digo que ese algo que buscas no existe, no existe en una realidad. Entonces solamente créalo, créalo para que viva, pero no busques. De esta manera vivirás, de esta manera estarás y a todo lo has de cambiar y lo has de volver nuevo al presente. Esas energías dispersas ya no sean energías, sino sea tu energía presente, porque ya ha de estar cambiada. ¿Ves pues cómo son tus cosas, cómo las habéis hecho? ¿Ves, mis bien amados? ¿Qué haces pues en este mundo? Y de cierto os les digo que vosotros estas llamado, sí así lo deseas, para hacer una nueva vida, una nueva comprensión en vosotros, estás llamado a cambiar tu mundo, porque solo vivirá el que así lo haya cambiado, el que así esté transformando la vida, pues ha de vivir esa vida transformada, mientras, si no lo estás haciendo, estás viviendo como tantos, como todos viven.

Tomen conciencia de esto, tómenla, tomen conciencia y solo vive tú. Otros te ha dejado unas bonitas frases, como es: Vive y deja vivir. Y, pues, háganlo, no os tiene que importar nada, el que no les importe nada no es el no querer, no es el no amar, no, mis bien amados. El que no les importe nada, es porque cada uno de vosotros está viviendo lo que quiere vivir y ni vos debes de ser piedra de tropiezo para aquél, ni aquél para ti, solo vivir tu vida autentica. No juzguéis a nadie, no juzgues a nadie, hermanos, porque entonces serás juzgado tú también y entrarás al juego, entrarás a ese juego de juzgar y de ser juzgado; y Yo os te digo no hay un juez que te juzgue, no. Porque solo tú te conoces, solo tú sabes de ti mismo, solo tú sabes lo que haces y lo que no haces, lo que vas hacer y lo que ya has hecho, solo tú sabes de eso. Tú te conoces, y a otro juez podrías engañarlo. Pues por eso te digo, no hay más jueces afuera que tú, que tú mismo.

Cuídate, cuídense, en verdad os digo, entren a esta redención, redenciónense vosotros, experimenten la vida real. Ya no seas seguidor de nadie, deja que las cosas sean tus seguidores, porque son las cosas las que están detrás de ti que les agobian, vuestras cosas les agobian porque son tuyas, porque vos las hiciste y entonces; pero ellas vienen para ser transformadas y vosotros no lo entiendes, no comprendes las cosas, pero vienen para ser transformadas, pues transfórmalas. Es vuestro deber, es vuestro compromiso de volver, de ya no ver oscuridad, sino ver pura luz. A la oscuridad conviértela en luz, a la tiniebla conviértela en salvación, conviértela en una vida nueva, sí,

hermanos amados, a la intranquilidad hazla paz como siempre es; a los no perdones, conviértelos en perdón porque eso es todo y sucesivamente así tienes que hacerlo vosotros. Tienen que hacerlo, porque es donde vosotros se están lavando, se están bañando con agua viva, y de esta manera estarás en este momento, en este presente podrás estar, podrás vivir. Yo os les digo a vosotros, vives así la vida porque así la has hecho. ¿O crees que es Dios quien te ha destinado a vivir esto? De cierto Yo les digo, eres tú quien así planeas tu vida; no es desde hoy, es desde siempre, siempre les he dicho que no eres nuevo, no son nuevos vosotros y no son nuevos y que de tiempo en tiempo vienes experimentando una vida, una vida que sale de TÚ VIDA que eres la vida y la experimentas y la vives. Hermanos míos, pero solo eres tú quien así marcas tu paso.

Hoy en día tienes que entrar en esta conciencia y poder saber de ti, pues conózcense más, sepan más de vosotros. Yo vengo a nutrirles, vengo a darles todo lo necesario, pues les he dicho, sé que no todos comprenderán, ni están comprendiendo esto, pero sé que mañana lo has de saber, sé que mañana lo has de comprender; porque esto que te doy es lo que sigue en tu vida. Yo solo os les digo, cambien las cosas, cámbienlas, solo eso es, porque eso es ser un Creador, un Creador que se conoce, que sabe de sí, que sabe que es eterno, que sabe que ha vivido tanto, que ha experimentado tanto y sabe que solo es cambiar, sabe que lo ha hecho todo y solo es cambiarlo todo. Vosotros también deben de saberse a sí mismo, de entenderse a sí mismo y saber que todo lo han hecho vosotros.

Si Yo les pregunto a vosotros: ¿qué tienes que hacer en esta vida? ¿Qué tienes por hacer? Y Yo les digo, ¿no has hecho, pues, la tierra, tu estrado? ¿No has hecho germinar las cosas? ¿No has hecho los mares, las aguas? ¿No has hecho los animales, no están aquí todos? ¿No todas las cosas están contigo? Si vos te parares y dijeres: pues no tengo nada que hacer. Estarías en lo correcto, solo una cosa es la que harías, como el Padre Eterno, solo es cambiar las cosas. ¿Ves tu tierra que no da sus frutos? Pues fertilízala con tu amor y déjala, fertilízala y que dé frutos como vos quierdes. ¿Ves el agua que ya no está como era al principio, en un principio? ¿Ves que ya está un poco renegrida, ves que se le ha ido la blancura real? Pues dásela, porque tienes el poder, pues hazlo. ¿Ves que sus mares se han escapado de sus lechos y han cometido barbaridades en la Humanidad? Pues vosotros tienes el poder de amansarlo. ¿O ves una fiera de selva que solo ha permanecido allí y se enfrenta contigo en el momento? Pues solo lo que tenéis que hacer es cambiarla, sí, es cambiarla, solamente eso. ¿O qué pretendes hacer, porque quererla matar, como piensa que es la muerte aquí la Humanidad? Es un error, porque nada muere, todo cambia, y todo es así en este momento en tu tierra.

Son vosotros los que haces alborotos queriendo hacer cosas en tu vida, en cuanto las cosas es solamente conocerse a sí mismos, saber cómo es todo en ti y las cosas cambian, porque son añadiduras en tu vida. Ves qué lejos estás de una verdad total, mis bien amados. Lo mismo sucede en este presente contigo, con tus cosas, con las cosas que estás queriendo, con las cosas que has dejado, con las cosas que quierdes, lo mismo porque lo buscas y no es buscar, solo es transformar. Transforma el no en sí, y eso trae las cosas al presente cambiadas.

Si son vosotros los que sigues una secuencia, porque así les han enseñado; solo si tuvieras la fe, como os he dicho, puedes decir ya sobre una cosa que vosotros deseais y está. Solo que te falta tu propia fe. Así sucesivamente tienes que hacer todas las cosas. **Ya no hagas como os te dicen, hazlo como te nace de tu corazón y lo verás. Salte de los contextos de estos hombres, sal de ellos, sal de la astucia, ya no obedezcas a las tinieblas, a lo que no te deja saber que ERES, QUE ERES TÚ EL PODER, LA FUERZA, QUE ERES TÚ LA VIDA, QUE ERES TÚ EL TODOPODEROSO EN TUS ENTORNOS.** Mis bien amados, como ven, en vosotros estoy, a vosotros me dirijo porque ya es tiempo que te conozcas cómo has vivido, cómo has dejado entrar a la ignorancia, cómo has dejado que todo esto viva en ti y os les manipule, porque a vosotros les manipula la prepotencia, el odio, la avaricia, la ambición, A todo eso vosotros le has obedecido y solo te ha causado estancamientos, solo te ha cegado vuestros ojos del alma. Porque estos solamente te dicen, búscalos afuera, buscar algo que no hay; que todo está en tu corazón, solamente suéltalo de tu corazón y vívelo y sabrás que eso es.

Benditos sean todos hermanos, benditos sean todos en esta mañana, tómenme, tómenme, hermanos, y Yo estoy contigo, pero haz las cosas conmigo y Yo siempre te respondo y siempre

sabrás que siempre estoy contigo y te he respondido. Porque vosotros no conoces de la vida, **vosotros también habéis pensado que la justicia solamente actúa en un lado, y no, la justicia es imparcial, porque la justicia es imparcial, a los dos bandos les da, tanto al mal y al bien. Quiero decir, si vosotros que estás pensando malamente contra ti y contra tus hermanos, contra cualquier cosa, y fabricas un acto de maldad para tu hermano, esa es la justicia que va a ir a cumplir aquello que tú quieres. Pero también la justicia os te dice: Yo Soy la justicia y en todos obro, pero yo justicia a todos doy. Y así vivirás lo que vos haces, porque soy la justicia en ti, si haces mal, mal recibirás porque esa es la justicia.** Y bendito el que obra buenamente, amorosamente a favor de sí y su hermano, porque este gozará de la vida, verá con holgura la vida y vendrá a sí mismo y dichoso será su porvenir. Pues esto os explico a vosotros para que sepas que la misma justicia obra en los dos lados, pero son vosotros los que así recibes, porque son vosotros los que haces, los que mandas, sí, mis bien amados. Tantas cosas de estas podría Yo decirles, aún esto espero que cause en tu alma estragos para que así evoluciones, evolucione tu alma y tu mente.

Seres amados, benditos sean todos, benditos sean, estense pues a la expectativa de ti mismo, estense a la expectativa de vosotros mismos, qué hacen, cómo lo hacen, qué no hacen, por qué no lo hacen; vean su vivir, enfócate a ti mismo, no enfoques a nadie, a nada. Pues ya te he dicho, nada existe a tu alrededor. Todo lo que existe es tuyo, es porque ya lo has hecho alguna vez, vuelve a enfocar y eso será otra vez. Este es mi mensaje por esta mentecita, por esta conciencia donde Yo me encuentro este es mi mensaje. Pero estense vosotros allí confirmándose a sí mismos que son el poder y que lo han sido; y que hoy lo único que tienes que hacer es cambiar las cosas. ¿O esperas que alguien te las cambie? ¿No ves que eres tú el arquitecto de tu propia casa? ¿No es que eres tú el todo? ¿No eres tú el que lo has hecho? Pues eres vosotros quien tienes que hacerlo para que vivías una vida nueva, una vida plena en tu vivir. Vivan pues, sean pues auténticos. Todas las cosas que estés haciendo y que hayas hecho son de tu corazón, eres tú mismo. Y todo lo que hagas hoy así con tu corazón, pues será tu corazón y verás en ti mismo las cosas.

Pero cuídense cada uno de vosotros, cuídense de sus errores que son sus pecados, cuídense y restablézcanlo, cámbienlo, porque solo así encontrará gozo tu corazón o sea tu alma, solo así vivirás en gozo, pero vosotros háganlo, porque nadie os te lo hará. ¿O esperas a alguien? Os te lo he dicho. ¿O esperas a alguien que os cambie las cosas por ti? No seas como tus hermanos que no me han entendido muy bien en la trayectoria de la vida, pensando que Yo vendré y sacaré a todos. Si Yo ya vine y no me conocieron. Igual a vosotros les digo, si estoy y no sabes que estoy, si Yo estoy y no me conoces, solo es tu confusión sentirte triste, sentirte solo es tu confusión, porque Yo estoy en ti, mis bien amados.

Este es mi mensaje, benditos sean todos, váyanse en paz, estén en paz, vayan a vuestros hogares, vayan, salgan de aquí, pero salgan renovados, salgan alegres, contentos, plenos, llenos de sabiduría, de conocimiento y repártelo con tu persona, con tu actuación, repártelo y hagan moradas. Mi paz os dejo, mi paz os doy. Que la paz divina este con vosotros y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

SAL DE LA ASTUCIA, YA NO OBEDEZCAS A LAS TINIEBLAS, A LO QUE NO TE DEJA SABER QUE ERES TÚ EL TODOPODEROSO.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.